



- Die MAV wird im März 2020 neu gewählt und im Rahmen der Fusion gibt es statt zwei MAVen nur noch eine MAV. Aus 18 Mitgliedern werden 9 MAV Mitglieder. (genaue Infos auf der Homepage des Dekanats – <https://dekanat-vogelsberg.ekhn.de/startseite.html>)
- Die Corona-Pandemie breitet sich aus, alle Sitzungen werden digital über „Zoom“ durchgeführt.
- Die MAV ist mit dem „Alltagsgeschäft“ beschäftigt, das heißt die eingehenden Personalfälle werden bearbeitet. Daneben finden Beratungsgespräche sowohl für Mitarbeitende als auch Arbeitgeber statt, oft zum Thema „Umgang mit den Corona Auflagen“.
- Im September 2020 gibt es eine Klausur, bei der sich die MAV mit Ihren Strukturen, Arbeitsschwerpunkten und der zukünftigen Arbeitsverteilung beschäftigt.
- Die MAV begleitet Personal- und BEM\*- Gespräche. (\*betriebliches Eingliederungsmanagement)
- Die MAV erarbeitet und überarbeitet Dienstvereinbarungen (DV), unter anderem zum Mobilen Arbeiten und zum BEM.
- Es gibt eine digitale Teilversammlung (TV) für Verwaltungskräfte.
- Es gibt mehrere MAV Newsletter für die Mitarbeitenden.
- Wir haben unsere Homepage überarbeitet und neu aufgestellt.
- Im Jahr 2021 gibt es weiterhin nur digitale MAV Sitzungen, trotzdem müssen die bestehenden Aufgaben erfüllt werden. D.H.:
  - Wir kümmern uns um ca. 796 Mitarbeitende, davon allein 150 MA aus den Diakoniestationen.
  - Wir haben in 2021 bis jetzt 368 Personalfälle bearbeitet, bestehend aus
    - 144 Änderungen der Arbeitszeit, davon 56 befristet.
    - 18 Weiterbeschäftigtungen
    - 84 Einstellungen, davon 38 befristet
    - 14 befristete Einstellungen wurden entfristet
  - 61 Mitarbeitende haben Ihren Arbeitsplatz auf eigenen Wunsch hin verlassen oder sind in die Rente eingetreten
  - 9 Personen wurden höher eingruppiert bzw. die Stelle wurde neu bewertet
- Es gab wieder eine digitale TV Verwaltung, dabei wurde der neue Mitteilungsbogen über Personalangelegenheiten lt. MAVG vorgestellt.
- Seit August finden unsere Sitzungen in Präsenz statt.
- Es hat Veränderungen in der MAV gegeben. Klaus Fischer ist zum 31.08.2020 in seinen wohlverdienten Ruhestand gegangen und Bärbel Weber hat als Nachrückerin die MAV wieder vervollständigt. Da Sie schon vorher jahrelang in der MAV Alsfeld war, kann Sie direkt in die Arbeit einsteigen.
- Im September waren wir auf Klausur und haben uns mit unserer Arbeit im letzten Jahr unter den Corona Bedingungen beschäftigt. Ein Schwerpunktthema dieser Klausur war ein Fachtag mit einem Experten zum Betrieblichen Eingliederungsmanagement (BEM). Alle notwendigen Unterlagen für die Umsetzung wurden überarbeitet.
- Aufgrund der aktuellen Lage sagen wir die Mitarbeitendenversammlung in Präsenz ab und probieren einen digitalen Informationstag für alle Mitarbeitenden im Dekanat am 27.10.2021